



## Warum zahlen Teilnehmer aus der Schweiz eine höhere Gebühr als Teilnehmer aus dem Euro-Raum?

### Die höhere Gebühr hat drei Gründe:

1. Für das Schweizer Bankkonto, das ich meinen Kunden anbiete, **werden mir als Deutsche zusätzliche monatliche Auslands-Domizil-Gebühren berechnet.**
2. Die Möglichkeit bequem und kostengünstig in CHF zu zahlen, beinhaltet für mich einen **höheren Verwaltungsaufwand bezüglich der Umrechnung in Euro** für das deutsche Finanzamt.
3. **Damit meine Angebote den unterschiedlichen Einkommensgruppen zugänglich und *international* möglich sind**, sind meine Gebühren den landesüblichen Honoraren angepasst. Nur so kann ich z.B. kostenfrei Online-Seminare und traumapädagogische Begleitung in der Ukraine anbieten.